

令和2年度第3回PTA・校名等部会 会議要旨

とき 令和2年10月21日（水）

ところ 庁舎1階まなびの広場

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長：定刻になったので、令和2年度第3回PTA・校名等部会を開始する旨を告げる。
(13:30 開始)

事務局：制服に関するアンケート結果を踏まえて意見を求める

○小中学校の児童生徒・保護者向けに実施したアンケートの結果では、カッターシャツにリボン・ネクタイを着用する案が全体の約50%で最も多かったです。なお、11月初旬には一般の方向けに制服見本展示及びアンケートを実施する予定です。次回にはその結果もお伝えできると思います。

⇒部会としても、アンケート結果を尊重すべきだと思います。

○小学生は制服を着用しないのかということをよく聞かれるのですが、どうなのですか。

⇒開校準備委員会での決定事項は、①制服はブレザー型とする、②制服着用は7年生からとする、③夏はポロシャツを着用する、という3点です。

○制服の上着については見本品の紺色がいいと思います。その他ネクタイ・リボンなどはいろんなパターンを見て検討したいです。

⇒次回には、ズボン・スカートやネクタイ・リボンなどの見本を用意したいと思います。

⇒ジェンダーフリーの考え方から、ズボンとスカート及びネクタイとリボンは同じ色、同じ柄にした方がよいと思います。また、男子はズボン、女子はスカートという指定ではなく、北方学園の制服はズボンあるいはスカートというように性別による規制を無くした方がよいと思います。

○学園開校時の8、9年生の制服は北方中学校の制服のままでも可という移行期間を設ける予定ですが、新7年生の制服についても移行期間を設定しますか。

⇒新7年生まで移行期間を設定するとかえって混乱するのではないですか。制服がバラバラの期間をなるべく短くするためにも、移行期間は2年間として北方中学校の在校生に限る方がいいと思います。

※制服に関しては、アンケート結果に基づいてカッターシャツにネクタイ・リボンを基本とし、次回には制服の色や柄、ネクタイ・リボンの見本を用意して協議を進めることとした。また、制服の移行期間は2年間で北方中学校の在校生に限ることを専門部会の方針として決定した。

事務局：校章の選定について意見を求める。

○10月末を期限に、校章デザインの募集を行っています。今のところ2件の応募があります。今後は応募作のなかから児童・生徒・保護者アンケートで選定したいと思います。

○募集作品がすくないので、北方中学校の美術部などをお願いしてみてもいいですか。
⇒さっそく中学校に打診してみます。

事務局：その他、PTA組織に関する意見を求める。

○北方小学校のPTAの取り組みについては、その後の状況はどうですか。

⇒保護者全体の加入率はその後とくに増えてはいません。もともと保護者の負担を減らすことによりPTA活動を活性化したいと考えていましたが、なかなか目論見どおりにならず困っている状況です。

※次回には学園のPTA組織の案を用意します。それをベースに協議をしたいと思います。

部会長：本日の協議は以上とする。次回の協議は12月3日（木）午後1時30分から開始することとする。

（15:00 終了）